
法人会だより

青年部会の活動

第 39回 新潟県連青年部会合同セミナー （柏崎市）
令和5年10月19日(木)　　式典・記念講演・懇親会
　　　　　　　　　　　　会場 : 柏崎市産業文化会館

　今年は柏崎法人会青年部会の主管で開催され
ました。
　柏崎税務署長、柏崎市長、刈羽村村長を来賓
にお迎えし、新潟県青連協の田中会長の挨拶、
来賓各位からの挨拶で開会しました。
　記念講演会については、柏崎市のシモダ産業
（株）取締役副社長の霜田真紀子氏より「循環か
ら生まれた『越後バナーナ』が目指す持続可能性」
と題した講演の中で、エネルギーの再利用、SDGs
の取組みとして雪国でのバナナ栽培のご苦労をお
話頂きました。
　講演会終了後は、約１００名の参加者で大懇親
会を開催、地元のバンドの音楽をバックに有意義で
楽しいひと時を過ごす事が出来ました。

　山形を舞台とした「青年の集い」が開催され
ました。当法人会から３名で参加して参りました。
１,５００人からの参加者で、残念ながらテント内
での懇親会となり、震えながら頂いた温かい芋
煮汁がとても美味しかったです。
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第 69 号令和6年１月20日

燕西蒲･三条･新津法人会 青年部会　合同視察研修会
令和5年11月16日(木)　視察研修 : ㈱総合車両製作所
　　　　　　　　　　   懇親会 : 割烹一楽
　新津法人会青年部会の主管で、燕西蒲、三
条の青年部会員２２名の参加で開催されました。
　㈱総合車両製作所で、工場の生い立ちから
鉄道の町新津を象徴する企業としての役割など
のお話を伺いました。
　その後、お目当ての工場内の見学と真新しい
車両を拝ませて頂きました。
　懇親会への道すがら「鉄道商店街」をご案
内頂きながら街歩きを体験させて頂きました。

田中会長のあいさつ 懇親会 : 地元バンドの演奏

新品車両の前で記念写真 恒例の猪木コールでの乾杯

雨模様の寒い 11月でした

後藤青年部会長の挨拶 髙橋洋一氏の講演会 弥彦技芸組合の皆さん

次回開催地：福井県連青連協の皆さん

全国青年の集い山形大会
令和5年11月9日(木)～10日(金)
式典・記念講演会 : やまぎん県民ホール
大懇親会 : ホテルメトロポリタン山形

設立 30周年
令和5年10月6日(金) 於 : 燕三条ワシントンホテル

「来年は福井へ是非おいでください」と福井県連の皆さんから、プレゼン
と熱いメッセージで幕を閉じました。

会員の皆様からの温かいご支援により、滞りなく終了
することが出来ました。誠にありがとうございました。
青年部会員一同、心より感謝申し上げます。

　　

記念式典・記念講演会・祝賀会
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令和5年１０月１日(日)  於 : 燕物流センター「青空即売会」会場

令和５年１０月２７日(金)  於 : ANAクラウンプラザホテル新潟

税金クイズ

新潟県連合同セミナー

　今年は残念ながら雨模様となりましたが、遠方からの来場者も多く昨年同様多数の方々から参加して頂きました。
濁川巻税務署長をはじめ、署員の皆さんとイータ君からお手伝いをして頂き、８００セットが１３時には完売しました。

　当法人会女性部会から１２名で参加して参りました。式典に新潟税
務署長、新潟市長を来賓に迎え開催致しました。
　記念講演会には、（一社）新潟地域福祉協会理事長の岡田史氏よ
り 「私とあなたのこころと心～備えておきたい介護の心得～」と題し講
演して頂きました。交流会は昼食ではありましたが、フルコースを頂きな
がら素敵な時間を過ごしてきました。

令和５年11月17日(金)  於 : 巻税務署　会議室

税務懇談会

　例年開催している税務懇談会を、濁川税務署長、丸山統括国税調査官、小林国税調査官と共に開催致しました。
　当法人会女性部会からは、長谷川部会長はじめ１１名が参加いたしました。
　濁川署長のプライベートショットを交えた自己紹介から始まり、国税庁のサービスに向けた取り組みや、相続税、贈与税など身近なト
ラブルを参考に、詳しくご講話をして頂きました。また、美味しい紅茶とケーキを頂きながらの懇談会ては、インボイスに関する疑問点
なども解決し、有意義な時間でした。

令和５年9月２７日(水) 

絵はがきコンクール　審査会

　巻税務署長からお出で頂き、女性部会と共に、管内
小学校から応募して頂いた「税に関する絵はがき」の
審査をし、各賞を慎重に選定致しました。

女性部会の活動

第 69 号 令和6年１月20日

お陰様で満員御礼 濁川署長も大活躍

セミナー会場にて 主催者挨拶 真剣な眼差しでの審査風景

長谷川部会長も陣頭指揮 イータ君大人気

濁川署長の開講挨拶 スライドによる説明 全員で記念撮影
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　弥彦地区会

第 69 号令和6年１月20日

税に関する活動（令和5年8月～12月）
≪説明会・セミナーにご参加いただきありがとうございました≫

決算期別「会社の決算と申告」説明会
令和5年 9 月 6日（水） 参加者 ： 35名 　タオル ： 33本
令和5年11月 1日（水） 参加者 ： 23名 　タオル ： 22本
講　師 ： 巻税務署　小林国税調査官

令和5年１１月29日(水)  参加者 ： 19名
講　師 ： 大同生命保険㈱新潟支社　土方 康平 氏

　　

　巻税務署のご協力により、四
半期毎に開催しています。税制
改正による変更点などを中心に説
明頂きながら、法人会が配付して
いる「自主点検チェックシート」の
活用を推奨して頂いています。社
内監査欄への記入をお忘れなく。

　3日間に亘り説明会を開催させて頂きました。
昨年以上の参加者と講師の巻税務署の竹野上席国税調査官に
感謝申し上げます。

於：燕商工会議所　ホール

【財政健全化のための健康経営プロジェクト】

令和5年9月26日（火）～11月2日（木）
12回開催　延べ参加者 ： 67名
講　師 ： 税理士　高頭 日出夫 先生
於 ： 燕商工会議所　新館研修室

令和5年10月18日(水)
講　師 : 　　　　　　
新潟県警本部生活安全課セキュリティ戦略係
　　　　　           　　　　　　内 藤　憲 彦  氏
㈱アズジェント公認情報セキュリティ主任監査人
　　　　　　　　　　　　　     駒 瀬   彰 彦  氏
EIC保険エージェンシー㈱BCAO認定事業継続管理者
　　　　　　　　　　　　　　  小 林  　  修  氏
会　場 : 燕三条地場産センターメッセピア5F
          　                 　　   　  　　総合研修室
参加者 : 29名

　　

　青年部会員を対象に健康経
営についてセミナーを開催しま
した。それぞれの企業から「健
康経営宣言書」を作成して
頂き、社員・従業員の健康
維持に役立て、企業価値の
向上に繋げて頂きます。於：　割烹 やま友

吉田産業会館 燕商工会議所

弥彦村の未来を憂う会員の皆さん 講師の本間村長

和田会長の開講挨拶 越後バナーナ

講師の霜田真紀子氏 忘年会 開宴

新設法人説明会
令和5年11月6日（水）　参加者 ： 5 名　
講　師 ： 巻税務署　小林国税調査官
於 ： 燕商工会議所　新館研修室
　　

年末調整説明会
令和5年11月21日(火)22日(水)27日(月)
3日間合計参加者 ： 118名　タオル ： 143本
講　師 ： 巻税務署　竹野上席国税調査官
於 ： 吉田産業会館   11月21日(火) 
    　燕商工会議所   11月22日(水) 、27日(月)

　

秋季セミナー
日　時 ： 令和５年１０月４日(木)  １７:００～
会　場 ： 割烹仕出し　大山
講　師 ： 弥彦村村長　本間 芳之 氏
　　　  「弥彦村の今後の展望について」
参加者 : 17名

燕地区会 3級簿記講座

身近にあるサイバー攻撃の脅威と対策

日　時 ： 令和5年12月8日(月)  17：30～
会　場 ： 燕三条ワシントンホテル
講　演 ： 講師　シモダ産業株式会社　取締副社長
　　　　　　　　　　　　　　霜田　真紀子　氏
演　題 : 「越後バナーナがつなぐ循環
　　　　　　　　　　～地域と育む持続可能性～」
参加者 ： 36名

燕地区会 年末講演会＆忘年会

　　

青年部会 経営セミナー
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小越ゆみ子会長へ目録の授与

社会貢献活動報告  (令和5年8月～12月)

タオル･古着の
収集活動

タオル･古着の
収集活動

♥今年も頂戴しました！新タオル1,020本　
　『巻優法会』(会長　田中久一様)　ありがとうございました♥
♥研修会・説明会にご参加の皆様の心温まるご好意「タオル・古着のご提供」
　を頂き、本当にありがとうございました！

(令和5年11月2日)

本当に長い間、木綿端材のご提供を賜りまして、厚く御礼申し上げます！
介護福祉施設「楽楽」様も本当に感謝しておられます！　ありがとうございました！

日　付 御 提 供 者 様 種　類 数　量

5.10.06 青年部会30周年
特別講演会　参加者様 新タオル

新タオル

42本

5.10.27 巻優法会様 1,020本

5.11.01 新タオル 22本「会社の決算と申告」
説明会　参加者様

日　付 御 提 供 者 様 種　類 数　量

5.11.21 「年末調整説明会」
参加者様 68本

5.11.22 「年末調整説明会」
参加者様 45本

5.11.27 30本「年末調整説明会」
参加者様

新タオル

新タオル

新タオル

「㈱ワコールマニュファクチャリングジャパン 新潟工場」様（旧新潟ワコール縫製㈱）

日　付 数　量
5.08.22 特大15袋
5.09.20 特大16袋
5.10.19 特大17袋

日　付 数　量
5.11.20 特大20袋
5.12.22 特大 7 袋

燕市社会福祉協議会へ寄贈して参りました !!
　今年度は燕市社会福祉協議会へ、新タオル2,000枚を寄贈して
参りました。和田会長、長谷川女性部会長から燕市社会福祉協議
会の小越ゆみ子会長へ、目録と共に会員の皆様からご寄付頂いた
たくさんのタオルをお届けして来ました。
　昨今、「会社や家庭においてもタオルの頂き物が少なくなり、
福祉施設にとっては大変貴重で、大切に使わせて頂きます」と、
改めて御礼の言葉を頂戴いたしました。
　これからも会員の皆様からのご協力で、地域貢献に努めて参り
ます。

（中央 : 和田会長　右 : 長谷川女性部会長）

会社やご家庭で眠っているもの
ありませんか ?

　この度燕市社会福祉協議会へお伺いした際、タオルも大変有難
いのですが、再利用が可能な文具(未使用の鉛筆など)も国内、海
外の子供たちへ送ってあげている、というお話を伺いました。
　法人会では、タオルや古着、石鹼など会員の皆様から寄付を頂
いて１年に１回、寄贈していますが、その他に文具や衣類など眠
っているものがありましたら、社会福祉協議会へお届けいただけ
ましたら幸甚に存じます。
　社会貢献と併せて、社内でのＳＤＧｓの取組みとしては如何で
しょうか。

お願い
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於 ： 吉田産業会館   11月21日(火) 
    　燕商工会議所   11月22日(水) 、27日(月)

　

秋季セミナー
日　時 ： 令和５年１０月４日(木)  １７:００～
会　場 ： 割烹仕出し　大山
講　師 ： 弥彦村村長　本間 芳之 氏
　　　  「弥彦村の今後の展望について」
参加者 : 17名

燕地区会 3級簿記講座

身近にあるサイバー攻撃の脅威と対策

日　時 ： 令和5年12月8日(月)  17：30～
会　場 ： 燕三条ワシントンホテル
講　演 ： 講師　シモダ産業株式会社　取締副社長
　　　　　　　　　　　　　　霜田　真紀子　氏
演　題 : 「越後バナーナがつなぐ循環
　　　　　　　　　　～地域と育む持続可能性～」
参加者 ： 36名

燕地区会 年末講演会＆忘年会

　　

青年部会 経営セミナー
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小越ゆみ子会長へ目録の授与

社会貢献活動報告  (令和5年8月～12月)

タオル･古着の
収集活動

タオル･古着の
収集活動

♥今年も頂戴しました！新タオル1,020本　
　『巻優法会』(会長　田中久一様)　ありがとうございました♥
♥研修会・説明会にご参加の皆様の心温まるご好意「タオル・古着のご提供」
　を頂き、本当にありがとうございました！

(令和5年11月2日)

本当に長い間、木綿端材のご提供を賜りまして、厚く御礼申し上げます！
介護福祉施設「楽楽」様も本当に感謝しておられます！　ありがとうございました！

日　付 御 提 供 者 様 種　類 数　量

5.10.06 青年部会30周年
特別講演会　参加者様 新タオル

新タオル

42本

5.10.27 巻優法会様 1,020本

5.11.01 新タオル 22本「会社の決算と申告」
説明会　参加者様

日　付 御 提 供 者 様 種　類 数　量

5.11.21 「年末調整説明会」
参加者様 68本

5.11.22 「年末調整説明会」
参加者様 45本

5.11.27 30本「年末調整説明会」
参加者様

新タオル

新タオル

新タオル

「㈱ワコールマニュファクチャリングジャパン 新潟工場」様（旧新潟ワコール縫製㈱）

日　付 数　量
5.08.22 特大15袋
5.09.20 特大16袋
5.10.19 特大17袋

日　付 数　量
5.11.20 特大20袋
5.12.22 特大 7 袋

燕市社会福祉協議会へ寄贈して参りました !!
　今年度は燕市社会福祉協議会へ、新タオル2,000枚を寄贈して
参りました。和田会長、長谷川女性部会長から燕市社会福祉協議
会の小越ゆみ子会長へ、目録と共に会員の皆様からご寄付頂いた
たくさんのタオルをお届けして来ました。
　昨今、「会社や家庭においてもタオルの頂き物が少なくなり、
福祉施設にとっては大変貴重で、大切に使わせて頂きます」と、
改めて御礼の言葉を頂戴いたしました。
　これからも会員の皆様からのご協力で、地域貢献に努めて参り
ます。

（中央 : 和田会長　右 : 長谷川女性部会長）

会社やご家庭で眠っているもの
ありませんか ?

　この度燕市社会福祉協議会へお伺いした際、タオルも大変有難
いのですが、再利用が可能な文具(未使用の鉛筆など)も国内、海
外の子供たちへ送ってあげている、というお話を伺いました。
　法人会では、タオルや古着、石鹼など会員の皆様から寄付を頂
いて１年に１回、寄贈していますが、その他に文具や衣類など眠
っているものがありましたら、社会福祉協議会へお届けいただけ
ましたら幸甚に存じます。
　社会貢献と併せて、社内でのＳＤＧｓの取組みとしては如何で
しょうか。

お願い




